
8623/J XXV. GP

Eingelangt am 15.03.2016

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Bildung und Frauen

betreffend **AHS-Administratoren für Verschiebung der NOST**

Vor kurzem wandten sich die Administratorinnen und Administratoren der Allgemeinbildenden höheren Schulen (AHS) in einer Resolution an Sie, in welcher die Verschiebung der flächendeckenden Einführung der Neuen Oberstufe (NOST) um mindestens ein Jahr gefordert wurde.

Begründet wurde diese Forderung mit Problemen der Verwaltung der NOST mit dem Schülerverwaltungsprogramm SOKRATES. Vor Durchführung der NOST sei wichtig, so der Resolutionstext, sicherzustellen, dass SOKRATES die NOST verwalten könne.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Bildung und Frauen die folgende

Anfrage

1. War Ihnen die Problematik vor dieser Resolution bereits bekannt?
2. Falls ja, wurden Maßnahmen eingeleitet, um diese Problematik zu entschärfen bzw. welche?
3. Falls nein, werden Sie Maßnahmen einleiten, um diese Problematik zu entschärfen bzw. welche?
4. Haben sich in der Zwischenzeit noch mehr Administratoren in dieser Angelegenheit an Sie gewandt?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.